

【霞小学校教育目標】 自他を尊重し、主体的に学び続ける児童の育成

【めざす子ども像】 気づき 考え 行動する 子ども

【校訓】 「賢く・強く・美しく」



# 霞小だより

2025年(令和7年)7月11日 No.7



## 7月の様子をお知らせします

### 投票集会

後期児童会選挙の投票集会がありました。

体育館が暑く、熱中症の危険が高いため、meet を使って、オンラインで立候補者の演説を聞きました。演説会が終わると、3～6年生はタブレットを使い forms で投票を行いました。15日(火)に引継式を行う予定です。新しい児童会執行部になっても、児童会役員を中心に全校で協力してよりよい霞小学校にしていきたいと思います。



### 防犯教室 5・6年

福山東警察署から講師として来ていただいて、防犯教室を行いました。SNSに関わる犯罪の被害防止についてのお話でした。

スマホの普及により、こどもが被害に遭うことも増えています。スマホはとても便利ですが、危険性も十分に理解したうえで、どう使うのが安全なのか、よく考えて使うようにしましょう。



### 7月17日(木)18日(金)22日(火)は個人懇談です

日程 17日(木) 13:50～16:30 ※個々の日時につきましては、各学級担任より  
18日(金) 13:50～16:30 お配りしているお知らせをご確認ください。  
22日(火) 9:00～12:00

お一人につき10分程度と限られた時間ではありますが、1学期の学習や学校での生活の様子などについてお話させていただきます。よろしくお願ひします。

なお、廊下にはエアコンがないため、待合場所を旧パソコン室など、各階のエアコンのある部屋に設置させていただく場合もありますので、その場合、お手数ですが、懇談の予定時間になりましたら待合場所から教室へ来ていただくよう、お願いいたします。

## 地域の皆様、いつもありがとうございます

### コミュニティスクール 活動週間(あいさつ運動) 7月7日(月)～11日(金)

地域の皆様、保護者の皆様、鷹取中学校の生徒の皆様と一緒に、朝のあいさつ運動を行いました。朝から暑い日が続きましたが、ご協力いただいた皆様ありがとうございます。



### 平和学習・折り鶴づくり



5年生は枝廣さんに来ていただいて戦争体験についてお話をいただきました。また、1～4年生は霞学区ボランティアの会の皆様に折り鶴の折り方を教えていただきました。全校児童が折った折り鶴は8月8日の慰霊式で献納されます。平和について考えるよい機会になりました。ご協力ありがとうございます。

### 総合的な学習 ～霞三丁目商店街の歴史について～ 3年生

神野ふとん店の神野さんに来ていただいて、霞三丁目商店街の歴史について教えていただきました。写真を見せていただきながら、商店街の移り変わりについて説明していただきました。戦前からのお店もあり、商店街の長い歴史を感じることができました。こども達の質問にも優しく丁寧に答えていただき、ありがとうございます。2学期に予定している「お店体験活動」が楽しみです。

